
令和2年第8回廿日市市議会（第4回定例会）

一般質問

順番 質問者 件名

1番
第８番 中島 康二 議員
（一問一答方式）

１　大野地域賑わい施設の整備について
２　妹背の滝風致公園トイレの整備について
３　女子野球タウン構想によるまちの活性化について

2番
第16番 井上佐智子 議員
（一問一答方式）

１　認知症になっても安心して暮らせるまちづくりについて
２　給油所(サービスステーション)過疎地対策について
３　廿日市市が中国地方で転入超過２位となったことについて

3番
第24番 岡本 敏博 議員
（一問一答方式）

１　「土地利用検討計画図作成業務」、「企業意向・動向調査業務」と「新機能都
市開発事業」について
２　広島県水道広域連携推進方針について
３　消防庁舎再整備基本構想について
４　スポーツ資源を活用した中山間地域の振興・活性化について

4番
第14番 山田 武豊 議員
（一問一答方式）

１　令和３年度税収見込みについて
２　宮島法定外税について

5番
第９番 荻村　文規 議員
（一問一答方式）

１　宮島法定外税について

6番
第11番 林　忠正 議員
（一問一答方式）

１　宮島法定外税の取扱いについて
２　市道地御前宮内線のグリーンフィールド側の宮内方面の歩道確保等について
３　避難行動要支援者避難支援事業について

順番 質問者 件名

7番
第４番 大﨑　勇一 議員
（一問一答方式）

１　法定外税と今後の宮島について

8番
第20番 栗栖　俊泰 議員
（一問一答方式）

１　就労の場として作業所を充実させる施策について
２　脱ハンコなどの行政システム改善について
３　公共施設のＷｉ－Ｆｉ環境整備について

9番
第18番 大畑　美紀 議員
（一問一答方式）

１　生活保護基準引き下げの影響について
２　林業振興と森林環境改善について
３　大型風力発電（仮称）広島西ウインドファーム事業について

10番
第３番 山口　三成 議員
（一問一答方式）

１　地域コミュニティの活性化について
２　地域公共交通であるさくらバスの運用について

11番
第19番 高橋みさ子 議員
（一問一答方式）

１　新型コロナウイルスが及ぼす本市の財政状況について
２　ＡＳＴＣアジアトライアスロン選手権について

12番
第22番 堀田　憲幸 議員
（一問一答方式）

１　まちづくり座談会について
２　（仮称）宮島訪問税について

13番
第23番 角田　俊司 議員
（一問一答方式）

１　戦後教育などについて

順番 質問者 件名

14番
第26番 小泉　敏信 議員
（一問一答方式）

１　時間外勤務の状況と職員数、事業評価制度について
２　教職員の多忙解消について

15番
第15番 徳原　光治 議員
（一問一答方式）

１　本市の新型コロナウイルス感染により、休業が続いた小・中学校について
２　本市の有害鳥獣の出没状況と被害について

16番
第７番 石塚　宏信 議員
（一問一答方式）

１　市民の理解ができないままごみの有料化がスタートしたが
実施後の課題について
２　保育園再編基本構想について

17番
第10番 広畑裕一郎 議員
（一問一答方式）

１　危険な生活道の改善について
２　コロナ禍における自殺の増加について

18番
第１番 隅田　仁美 議員
（一問一答方式）

１　食品ロス削減への取り組みについて
２　コロナ禍における支援、対策について

19番
第５番 枇杷木正伸 議員
（一問一答方式）

１　本市の地域猫活動の現状と課題について

20番
第12番 田中　憲次 議員
（一問一答方式）

１　長期の財政計画策定と公表について問う

令和2年12月2日（水曜日）

令和2年12月3日（木曜日）

令和2年12月4日（金曜日）


